

# たんちょう通信

～ 第45号 ～



丹羽孝直

こんにちは、丹頂ガスの丹羽です。いつもたんちょう通信をお読み頂き、誠にありがとうございます。昨年12月の第一日曜日、地元「**県地区**」が主催する「**綱引き選手権大会**」に参加しました。大会運営委員の池田さんから、丹頂ガスも「**地域住民**」と交わって綱引き大会に出てみないかとお誘い頂きました。お声掛けをきっかけに、初めて「**県地区綱引き選手権大会**」へ参加させて頂きました。昨年第17回目になる「**県地区恒例行事**」です。この大会は、中学の部活の選手から少年野球チーム、その保護者チーム、小学校のPTAチームに地元消防団チームまで様々なチームが結成されて、総勢22チームがクラス別に戦いました。私たちは「**大人の男女混合クラス**」で、「**男子5名と女子3名合計8名**」で挑みました。初戦は「**福祉施設の職員さんチーム**」でした。皆さん着ぐるみを着ておられて、とても色とりどり「**鮮やかな衣装**」に身をまとい、とても楽しそうでした。それに引き換え、我々のテンションは、徐々に「**本気モード**」になっていき、試合の前に齋木常務が「**綱引きのコツ**」を伝授し始めました。「**みんな聞いてくれるか!**」「**綱引きは、綱を引くだけでは勝てない!**」「**コツは、自分の体重を目一杯つかうこと!**」「**まず、肩幅より広めにスタンスを取る。次に用意ドンで、体重を一気に後ろへ掛けて、とにかく踏ん張るだけ!**後は、**みんなで声を掛けて息を合わせることや!**」私たちは、全員で常務の号令のもと息を合わせて「**よいしょ! よいしょ!**」と声を掛けながら、目一杯綱を引きました。初戦は難なく勝て、二回戦は「**あがた少年野球父母チーム**」でした。長い時間競り合いましたが、最後まで諦めずみんなで声を出しながら「**精一杯頑張り**」ました!そして三回戦目、もうこの時点では、みんなクタクタになっていましたが、最後の力を振り絞って挑みました。相手は「**県小学校PTAチーム**」ひよっとしたら勝てるかとも思いきや、相手は「**男性6人、女性2人**」ウチのチームは「**男5人、女3人**」です。ハンディーを背負いながらも健闘しましたが、しかし、あえなく敗れました。大会終了後、女性のスタッフさん達で作っていただいた「**ぜんざい**」のご用意がしてありました。厚い「**おもてなし**」を頂き、楽しく「**地区のイベント**」へ参加させて頂きました。運営委員会の皆さん、本当にありがとうございます。そして、選手の皆さんお疲れ様でした。次回もどうぞ、よろしく願いいたします!**感謝**





皆様こんにちは、三重北地域を検針します。西浦 幸奈です。  
小学5年生の時です。母と妹がいきなり「ペットショップ 観に行こう!!」と申しました。普段ペットショップには、行かないので「少し変だなあ?」と思いつつ、母と妹にせかされてペットショップに行きました。

西浦 幸奈

お店につくとペットショップのお姉さんがミニチュアダックスフンドを抱いていて母が「この子、かわいでしょ?! 抱っこしてあげる?」と言ってきました。私は、4歳くらいの時に大型犬に追いかけられたことがあって犬が苦手だったので「小さな犬でも抱っこするの嫌だなあ?」と思いつつ抱っこをしました。すると母と妹、お姉さんがタッグを組んだように「かわいでしょ?! かわいでしょ?!」と聞いてきて「かわいい。」と言わないといけなような雰囲気になり「しょうがなく「かわいい。」と言うと母が「この子かわいいし、抱っこしても大人しいでしょう? 家で飼っていいよね?」と母と妹に説得されて飼うことになりました。

妹と一緒に名前を考えて男の子だったのでかっこいい名前がいいとなり「レオ」とつけました。レオを飼った最初は「噛まれたらいやだね」と思っていたのですが母と一緒にレオの世話をするうちに本当に「かわいい♡」と思うようになりしました。

今ではレオのおかげで犬ぎらいがなくなり、母と妹に感謝しています。

仕事でお客様宅を訪問した際には、お客様が飼っているワンちゃんを触らせて頂いたり、お話するのがとても嬉しくて楽しみにしています。

今後もお客様とたくさんお話をしてもっとお客様のことを知って仲良くなりたいです。検針などお会いした際には、お気軽に声をかけて頂けると嬉しいです。

最後まで読んで頂きましてありがとうございました。

## 防災 コーナー

# 火災時の豆知識

火災が発生したら?

119番通報!!

周りの人に大きな声で助けを求め、消火器を活用して、初期消火をしましょう。



もし天井まで燃え広がった場合、すかやかに避難してください!

火災から発生する煙は有毒ガスなども含まれ、大変危険です。

ハンカチなどで口・鼻を保護し、低い姿勢で逃げましょう。

ビニール袋を頭からかぶると、個人差はありますが、1分ほど

酸素が確保できる方法もあるそうです。持ち物にこだわらず

一度外へ出たら二度と戻らないようにし、扉は閉めておく

と煙の流出を抑えることができます。

日頃気をつけたいこと

料理中はその場を離れない!!



電化製品の取り扱いに注意する。コンセントなどにほこりをためない!!



ストーブのまわりに燃えやすいものを置かない!!



寝たばこ・たばこの投げ捨てをしない



非常口付近には危険物のそばにほろよいものを置かない

「ほろよい」!